

Ein AUA-Jet nimmt Quartier in Graz

Gute Nachricht für alle Steirer, die es im Winter in den Süden zieht: Austrian Airtransport (AAT), Charter-Tochter der AUA, hat sich entschlossen, erstmals im Winterflugplan einen Jet am Flughafen Graz zu positionieren. Von Anfang November bis Ende April geht's damit von Donnerstag bis Sonntag nach Istanbul, Luxor/Hurghada, Teneriffa, Antalya, Istanbul und Las Palmas. Von Montag bis Mittwoch sind Tagesflüge mit lokalen Veranstaltern geplant.



Der Sonne entgegen: Austrian Airtransport positioniert diesen Winter erstmals eine 161sitzige MD-83 auf dem Flughafen Graz-Thalerhof

FOTO: PETER MELBINGER